
Schwerpunkte der ödpFraktion für Jahr 2007: 

Wir drängen auf eine rigide Fortführung des Sparkurses vor allem auch bei 
Großprojekten wie dem Parkdeck im Kemmelgelände, um Schulden abzubauen und 
Grundstücke für die nachfolgenden Generationen vor der Veräußerung zu bewahren. 

Wir setzen uns für eine zügige Vermarktung im Kemmelpark ein, wobei auch die 
Grundstücke im Allgemeinen Wohngebiet zeitnah veräußert werden sollen. Hierbei 
müssen die Ergebnisse der Wohnraumanalyse berücksichtigt werden. 

Wir werden die Aufstellung des Bebauungsplanes Molopark weiterhin kritisch und 
konstruktiv begleiten. 

Wir stehen voll hinter den Bemühungen der Verwaltung, im Rahmen der Beteiligung 
am European Energy Award langfristig Kosten, auf jeden Fall aber Energie, zu 
sparen. Viele Maßnahmen im Laufe dieses Projektes entsprechen inhaltlich unserem 
Antrag vom November 1998. Wir forderten damals schon eine Bestandsaufnahme des 
Erergieverbrauchs aller öffentlichen Gebäude im Besitz der Marktgemeinde,  um 
Schwachstellen zu erkennen und sowohl ökonomisch als auch ökologisch 
wirtschaften zu können.

Wir unterstützen den AK "Energie und Klimaschutz" der lokalen Agenda 21 in 
seinem Vorhaben, über eine Bürgerstiftung auch im Lkr. GAP die Energiewende 
Oberland einzuleiten. 

Wir werden uns natürlich weiterhin stets aufmerksam und mit eigenen Ideen ins 
Tagesgeschäft einmischen. Transparenz auf allen Ebenen ist und bleibt für uns 
dabei wichtig.
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